Beer Grill AG: Inbegriff für Schweizer Qualität



Firmensitz in Villmergen.

Die Beer Grill AG ist langjährige Partnerin von Hiltl – dies aus gutem Grund: Das familiengeführte Unternehmen gehört seit 94 Jahren zu den führenden Herstellern von elektrothermischen Geräten für die Speisen-Zubereitung und -Präsentation. Seit der Gründung im Jahre 1922 durch Arthur Beer, welcher mit dem Bau von Grill-Apparaten begann, hat sich das Unternehmen zum heutigen Spezialisten für Gastronomie-Infrastrukturlösungen mit Elektrothermik weiterentwickelt. Ob Braten, Grillieren, mobiles Kochen, Warm-/Kalthalten, Heissluftdämpfen oder Backen – das Sortiment bietet individuelle Lösungen für jeden Bedarf. Die Beratung erfolgt kompetent und individuell, vor Ort oder im eigenen Showroom.

Am Firmensitz in Villmergen werden alle Eigenprodukte mit viel Handarbeit hergestellt, wodurch die konstant hohe Qualität und Langlebigkeit der Geräte



An der Finn Power Laser-Stanzmaschine werden aus grossen Blechplatten die einzelnen Teile gefertigt.



Das schöne Beer-Logo als Designelement in einer Wärmebrücke.

GOURMET 5/16 61

Food-Inszenierung

gewährleistet ist. Sonderanfertigungen sind ebenso wie bewährte Standardvarianten umsetzbar und nach strengen Qualitätsnormen geprüft. Nach dem Verkauf bietet die Beer Grill AG einen vollumfänglichen Service an und unterstützt ihre Kunden dabei, die grösstmögliche Wertschöpfung aus der Investition zu erzielen. Um noch mehr Flexibilität und Kundennähe zu ermöglichen, wurden bei der Beer Grill AG Anfang 2016 neue Service-Standards eingeführt. So können die Prozesse über die gesamte Wertschöpfungskette fortlaufend überprüft und optimiert werden. Das neu entstandene Auftragscenter mit Auftragsbearbeitung und AVOR verkürzt die Informationswege und Reaktionszeiten. Auch in personeller Hinsicht weht bei der Beer Grill AG ein neuer und frischer Wind: Als Nachfolgerin von Geschäftsführer Kurt Lang zeichnet ab Anfang 2017 Monika Lang zusammen mit ihrem Ehemann Benjamin Bihr für die Geschäftsleitung der Beer Grill AG verantwortlich. Kurt Lang wird als Mitglied des Verwaltungsrates aber nach wie vor mit der Beer Grill AG verbunden sein.



Neues Auftragscenter mit Auftragsbearbeitung und AVOR.



Die Trumpf Abkantmaschine bringt die flachen Blechteile in die passende Form.





Benjamin Bihr, Verantwortlicher Technik und Projektleiter (links), und Beat H. Akermann, Vertriebsleiter der Beer Grill AG.